
 
Protokoll der Sitzung der Seniorenvertretung der Gemeinde Rosdorf  

vom 9.2.2022 (nichtöffentlich) 
Familienzentrum 

 
Beginn:  15.00 Uhr 
Ende: 16:30 Uhr 
 
Anwesend: 
Herr Obermeier (Vorsitz.) 
Frau Pföhler 
Herr Weißke 
 

 
Herr Frölich  
(Bau, Umwelt und Verkehr) 
Herr Niemeyer (Feuerwehr) 

Entschuldigt: 
Frau Ballweg-Karnebogen  
Herr Brack 
Herr König 

 
 
TOP 1: 
Der Vorsitzende – Herr Obermeier – eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und dankt 
allen für ihr Erscheinen. 
Er gedenkt Herrn Ulrich Höpfinger, der am 21.1.2022 nach längerer Krankheit verstorben ist. 
Herr Höpfinger war Mitglied der Seniorenvertretung seit 2013. 
 
TOP 2: 
Die Tagesordnung wird genehmigt.  
 
TOP 3: 
Das Protokoll der letzten – nichtöffentlichen – Sitzung vom 24.11.2021 wird genehmigt.  
 
TOP 4: 
Nach dem Tod des bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden, Herrn Ulrich Höpfinger, war eine 
Neuwahl notwendig: Herr Jürgen Weißke ist bereit, diese Funktion bis zur Neuwahl der 
Seniorenvertretung 2023 zu übernehmen. Er wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
TOP 5:  

• Herr Frölich (Bau, Umwelt und Verkehr) berichtet über Baupläne der Gemeinde am 
Kampweg: 
- Das Gelände der Firma Schuchardt soll zum „Mischgebiet“ umgewidmet werden. 
- Das Gebiet zwischen Feuerwehr und Johannishof soll bebaut werden, im Wesentlichen 
  von der Volksheimstätte, siehe Anlage. 

• Herr Niemeyer (Feuerwehr) berichtet: 
- Herr Washausen wurde zum stellvertretenden Vorsitzenden des Ausschusses gewählt. 
- Mit der Einweihung des neuen Feuerwehrhauses in Settmarshausen sei bald zu 
  rechnen. 

• Herr Obermeier (Finanzen, Wirtschaft, Digitales und Personal) berichtet, dass in zwei 
Sitzungen zur Vorbereitung der Sitzung des Gemeinderates finanzielle Planungen und 
Wünsche für den Doppelhaushalt 2023/2024 beraten wurden. 

• Herr Weißke (Sport, Kultur und Soziales) berichtet: 
- Der Ausschuss wurde von bisher 6 Mitglieder auf 11 Mitglieder erweitert. 
- Der SC Rosdorf möchte einen Kunstrasenplatz bekommen, um den eigentlichen Platz  
  bei schlechten Witterungsbedingungen zu schonen und um für Jugendliche attraktiver zu 
  sein (ansonsten Abwanderung nach Göttingen) , Kosten rund 1.000.000,00 EURO, 
  davon könnten u. U. 50 % durch Zuschüsse finanziert werden. Für Vorabplanungen 
  werden im laufenden Haushalt 10.000,00 EURO beantragt. Vertreter des Vereins waren 
  nicht anwesend. 

 
TOP 6:  

• Herr Obermeier berichtet über ein weiteres Treffen mit Frau Paul (Familienzentrum), Frau 
Oppermann (Frauengruppe), Frau Grauf (Nachbarschaftshilfe) und Herrn Rellig (Koch im 
Pflegeheim und Verantwortlicher für „Kleine Auszeit“ im Familienzentrum). Verabredet 
wurde ein monatliches Mittagessenangebot ab dem Frühjahr im Familienzentrum für 
Rosdorfer und Rosdorferinnen in einem der Multifunktionsräume des FZ. Geplant ist eine 
gemeinsame Werbung. 



-2- 

 
 Die Anwesenden der heutigen Sitzung der SV erklärten sich – unverbindlich – bereit, 
 an solchen Mittagessen zunächst teilzunehmen. 

• Herr Frölich und Herr Obermeier werden sich zeitnah zu einer Dorfbesichtigung 
verabreden, um vorhandene Sitzbänke (Zustand) und Plätze für zusätzliche Bänke zu 
erfassen. Dann Mitteilung und Wünsche an die Gemeinde. 

• Weitere Aktivitäten, wie öffentliche Vorträge etc., werden coronabedingt zurückgestellt. 
 
TOP 7:  
Keine Wortmeldungen 
 
Die nächste – dann hoffentlich wieder – öffentliche Sitzung der Seniorenvertretung ist für den 
20. April 2022 geplant.  
 
 
 
 
Protokoll: 
Frank Obermeier 
 
Anlage: Bebauungsplan „Kampweg“ 
 
 
 

. 
 


